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                    Zusammenfassung

                Tintelnotia destructans ist eine erstmals 2016 beschriebene Pilzart, die Infektionen der Nägel und der Hornhaut hervorrufen kann. Wir beschreiben den weltweit zweiten bekannten Fall einer Tintelnotia-destructans-assoziierten Keratitis und dessen Therapie. Hier konnte erstmals mittels Resistogramm eine gute Sensibilität für Amphotericin B und Voriconazol nachgewiesen und der erfolgreiche klinische Verlauf bestätigt werden. Die vorliegende Kasuistik zeigt zusätzlich die Bedeutung einer intensiven Diagnostik bei atypischer mikrobieller Keratitis auf.


Abstract

                Tintelnotia destructans is a fungal species described for the first time in 2016, which can cause infections of the nails and of the cornea. We describe the second known case worldwide of Tintelnotia destructans-associated keratitis and its therapy. A good sensitivity for amphotericin B and voriconazole was demonstrated in the resistogram for the first time and the successful clinical course was confirmed. The present case study also shows the importance of intensive diagnostics in atypical microbial keratitis.
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